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＜講評＞ 
 

木下委員 

全体として論理プロセスは非常に出来ていました。  

 

   島田委員 

    今回の研修は税務上の重要な論点を網羅していたと思います。 

    実際の実務を行う上で本日の講義内容を十分復習していただきたいと思います。 

 

  川合委員 

   実務でまだ触れたことのない方も多い論点でしたが、チームで整理しながら議論できていました。 

   法令にしっかり当てはめながら検討する習慣を身に付けて行ってください。 

 

  五藤委員 

    受験時代の知識も思い出しながら条文にも当たりながら良く検討できていたと思います。 

   税務の理解も監査上は非常に重要なので色々学んでいただければと思います。 

 

 


